

## Kreative Wege aus der Ess-Störung

Ess-Störungen aus der Anonymität holen, ihnen ein Gesicht geben und die Sprachlosigkeit überwinden: Eine interaktive Ausstellung klärt auf, informiert und zeigt kreative Wege aus der Krankheit.



Ess-Störungen gehören zu den häufigsten psychischen Störungsbildern des Jugendalters. Betroffen sind vor allem Mädchen und junge Frauen im Alter von etwa 12 bis 25 Jahren. Für Jungen und junge Männer schienen Ess-Störungen lange Zeit kaum ein Thema zu sein, doch inzwischen sind auch sie immer häufiger betroffen.

Magersucht, Bulimie oder Ess-Sucht sind heute nicht mehr nur Thema für Ärzte und Therapeuten, sondern Gegenstand der öffentlichen Diskussion. Es gibt kaum eine Schule, an der nicht einzelne Schülerinnen oder auch Schüler von einer Ess-Störung betroffen sind, oft lange im Verborgenen. Wird die Krankheit offensichtlich, sind außenstehende – Freundinnen und Freunde ebenso wie Eltern oder Lehrkräfte – oft unsicher, wie sie Betroffene unterstützen können.



## Der Klang meines Körpers

23. November - 03. Dezember 2020 Salzstadl / Vilshofen

Kreisjugendring Passau und Gesundheitsamt Passau bieten in Kooperation die Ausstellung für Jugendliche ab 14 Jahren an.

Anmeldung bis 30.10.2020 per Email an michaela.oeller-kafrle@landkreis-passau.de

